

- Communiqué de presse -

Jeudi 13 Mars 2014

L'HOPITAL SAINT JOSEPH S'ASSOCIE A L'ACTION NATIONALE MARS BLEU
Journée d'information et de sensibilisation au cancer du côlon

Comme chaque année, le mois de mars est le mois de sensibilisation au cancer du côlon, troisième cancer le plus fréquent en France. Diagnostiqué tôt, ce cancer peut se guérir plus facilement.

Jeudi 13 mars, le Comité de Coordination en Cancérologie (3C) de l'Hôpital Saint Joseph s'associe à Mars Bleu, mois d'information sur le cancer du côlon.

Au programme, un stand d'information autour du cancer du côlon, des avancées, du dépistage à sa prise en charge. Une conférence du Dr Perrier, chef de service d'Oncologie, spécialisé en chirurgie digestive, aura également lieu simultanément.

Le 13 mars, médecins, infirmières, diététicienne et membres du Comité de Coordination en Cancérologie (3C) tiendront un stand dans le hall de l'Hôpital pour informer le public : des documents vidéo sur la thématique, sur le dépistage seront disponibles et les professionnels présents répondront à toutes les questions du public.

Un nouveau dépistage plus précis et moins contraignant

Parce que le dépistage doit toujours être plus performant pour une prise en charge précoce, un nouveau test de dépistage « test immunologique » sera mis en place fin 2014 et remplacera l'actuel test Hémocult. Il permettra de détecter deux fois plus de cancers.

Toujours basé sur la détection de sang dans les selles, ce test s'avère plus sensible et ne nécessite qu'un seul prélèvement (contre trois pour l'Hémocult actuel). Gratuit, il sera proposé tous les deux ans aux hommes et femmes âgés de 50 à 74 ans.

Malgré tout, la Société Française d'Endoscopie Digestive (SFED) recommande la réalisation d'une endoscopie (coloscopie de dépistage) pour les populations à risque.

Pour aborder cette nouveauté et toutes les questions liées à ce cancer, le Dr Hervé Perrier donnera une conférence gratuite et ouverte à tous dans le hall d'accueil de l'Hôpital, de 11h à 12h. Le chef de service d'Oncologie, spécialisé en chirurgie digestive, abordera notamment la coloscopie et le nouveau procédé de dépistage. Il échangera ensuite avec le public.

Lors de cette journée, chacun pourra venir s'informer sur ce cancer mal connu, qui reste le deuxième cancer le plus meurtrier en France, mais qui se guérit dans 90% des cas s'il est détecté tôt.

➤ **Jeudi 13 mars 2014 - MARS BLEU A L'HOPITAL SAINT JOSEPH, 10h00-16h00, Hall d'accueil de l'Hôpital Saint Joseph : Stand d'information autour du cancer du côlon et Conférence du Dr Perrier de 11h à 12h**

CONTACTS PRESSE :

Karine YESSAD - Directrice de la Communication Groupe Saint Joseph Marseille
Tél. : 04 91 80 68 68 - Mobile : 06 16 96 23 32 - Email : kyessad@hopital-saint-joseph.fr